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Stadtverordnetenversammlung
Brandenburg an der Havel   Anfrage Nr.:    034/2023

Fraktion DIE LINKE, Frau Jacobs   Datum:   26.01.2023

Fraktion/Stadtverordnete

(zehn vom Hundert der Stadtverordneten)

  zur Behandlung in 
öffentlicher  Sitzung

 
Anfrage an den Oberbürgermeister

Betreff: Anfrage an den Oberbürgermeister zum Baumbestand in der Stadt Brandenburg an der 
Havel

Beratungsfolge:
Datum Gremium

01.03.2023 Stadtverordnetenversammlung

Anfragetext:
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

unsere Stadt verfügt noch über einen alten, stadtbildprägenden Baumbestand. In der 
Vergangenheit wurden immer mehr davon gefällt wurden, wozu ich Fragen habe..

- In welchem Zustand befand sich die alte Linde, die auf dem Marienberg neben dem 
Pumpenhäuschen kürzlich gefällt wurden? Und was war der Grund?

- In Sankt Petri kam es auch zur Fällung einer großen Linde, die insgesamt dort mit Blick auf 
die Teutonengruppe stadtbildprägend war. Warum wurde diese entfernt?

- Nachpflanzungen? Wann und wo werden diese nachgepflanzt?
- Wie wird mit der Thematik: Stadtbildprägende Bäume insgesamt umgegangen?
- Gegenüber der Freikirchlichen Gemeinde Domlinden kam es zu einer Fällung, die durch die 

Verwaltung dort nicht kompensiert wurde. Ein Bürger hat in Eigeninitiative dort ein neues 
Bäumchen gepflanzt, das sich bis dato entgegen den Aussagen der Verwaltung (keine 
Nachpflanzungen am selben Ort) prächtig entwickelt. Wie steht die Verwaltung zu dieser Art 
Eigeninitiative?

- Wie weit ist das Projekt „Bürgerwald“ fortgeschritten, das auf einem Mehrheitsbeschluss der 
SVV basiert?

- In welcher Art können sich Bürger des Weiteren einbringen, um den Baumbestand der Stadt 
zu erhalten, aufzubauen?

...............................
Unterschrift/en
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Begründung: 
   

Finanzielle Auswirkungen:
 

Anlagen:
 


